

# Deutsche Hochschul-Meisterschaft im Boxen



Mit drei Mann nahm die Kampfgemeinschaft TSV Haar/ATSV Kirchseeon an der deutschen Hochschul-Meisterschaft teil. Das Turnier fand im Sportzentrum der Bundeswehr-Universität Neubiberg statt.

Mittelgewichtler Luca Martino sowie Vincent Sperr und Marcel Fratz in der Klasse bis 80 Kilo kämpften um die Titel. Alle drei Teilnehmer



v.l.n.r. Marcel Fratz, Ric Unchea, Vincent Sperr

kamen im ersten Durchgang weiter. Wesentlich stärker waren die Gegner im Viertelfinale.

Luca Martino (LMU München) musste Tim Hacke (Universität Oelde) nach drei Runden den Sieg überlassen. Vincent Sperr (TU München) trat in starker Form gegen Ric Unchea (techn. Uni Regensburg) an. Trotz guter Treffer und kluger Kampfaktik konnte Sperr das Kampfgericht nicht überzeugen. Er musste Unchea den Sieg überlassen.

So endete die Meisterschaft für beide Boxer der Kampfgemeinschaft mit dem dritten Platz.

Marcel Fratz bekam im Finale des Halbschwergewichts ebenfalls Ric Unchea vor die Fäuste. Gewarnt von Uncheas starkem Auftritt gegen seinen Teamkameraden ging Fratz sofort aufs Ganze. Unermüdlich startete er Angriff auf Angriff und setzte Unchea unter Druck. Doch auch bei diesem Kampf entschied sich das Kampfgericht zum Unverständnis für das fachkundige Publikum nicht für den Mann der Boxgemeinschaft.

Dennoch ist man bei der Mannschaft zuversichtlich. Mit zwei dritten Plätzen und einem Vizemeister hätten wir nicht gerechnet. Nächstes Jahr sind wir wieder mit dabei.

Text: Helmut Felixberger, Foto: Privat

Juni '25

## Internationales Schachturnier in der ATSV-Halle am Rock-Wochenende



Am letzten Juniwochenende geht es nicht nur bei "Rock im Markt", sondern auch in der ATSV-Halle hoch her: Vom Freitag 27.6. bis Sonntag 29.6. veranstaltet der Schachclub Kirchseeon wieder sein großes internationales Turnier, zu dem bis zu 150 Schachfans aus dem In- und Ausland anreisen werden. Durch die Anmeldung als Elo-Wertungsturnier beim Weltschachbund FIDE ist das "16. Kirchseeon-BIBER-Open" in den Schachdatenbanken praktisch überall auf der ganzen Welt ausgeschrieben und lockt auch Menschen aus weit entfernten Ländern nach Kirchseeon: So hatte sich bereits im April ein in Bahrain lebender indischer "candidate master" und Schachlehrer mit vier seiner jugendlichen Schülerinnen und Schülern angemeldet. Nachdem 2024 das indische Supertalent Gukesh mit nur 18 Jahren jüngster Schachweltmeister aller Zeiten wurde und mit seinem Nationalteam auch die Schacholympiade gewann, lässt die Teilnahme einer starken indischen Jugend-Delegation auch in Kirchseeon einen besonders attraktiven Wettkampf erwarten. Und da es wie jedes Jahr wieder Sonderpreise u.a. für die besten U18- und U12-Jugendlichen und weiblichen Teilnehmerinnen gibt, haben die internationalen Gäste auch gute Chancen, eventuell

einen Siegerpokal als Andenken mit nach Hause zu nehmen.

Eingeladen zum 16. Kirchseeon-BIBER-Open sind jedoch nicht nur "Profis", sondern auch Schachamateure ohne Vereinsmitgliedschaft. Voraussetzung ist lediglich die Kenntnis der Schachregeln und der Schachnotation (d.h. Aufschreiben der Züge). Und während im A-Turnier die Besten gegeneinander antreten, spielen im B-Turnier vor allem Gelegenheitsspieler/innen aller Art und wirklich jeder Altersklasse mit und sammeln dabei z.T. ihre ersten Turniererfahrungen.

Anmeldung sind bis zum 27.6. per E-Mail unter [info@schachclub-kirchseeon.de](mailto:info@schachclub-kirchseeon.de) oder beim Kirchseeoner Schachabend jeden Dienstag ab 18 Uhr im "Café zam", Münchner Str. 8. möglich. Alle Details zum Turnier siehe [schachclubkirchseeon.de](http://schachclubkirchseeon.de)

Wegen der großen Nachfrage wird eine möglichst frühzeitige Anmeldung empfohlen. Und auch wer nicht selbst mitspielt, darf gerne in der ATSV-Halle während der Wettkämpfe zuschauen und sich einen Einblick verschaffen, wie hier am Schachbrett gerockt wird!

Text: Christian Langer



## Schiff ahoi!



Voll Vorfreude startete mit Verzögerung (Stau auf der B304) der vollbesetzte Bus mit Andreas Höher, als unseren allseits beliebten und sanft steuernden Chauffeur, zu unserem Ausflug nach Kelheim. Mit der „Maximilian II“ ging es durch eine faszinierende Flusslandschaft in Bayern, dem Donaudurchbruch, der bereits 1840 von König Ludwig I. zum ersten Naturschutzgebiet Bayerns erhoben wurde. In der Weltenburger Enge bahnt sich die Donau in einer langgezogenen Schlucht ihren Weg durch das obere Jura. Unser Kapitän musste eine „Fahrrinne“ einhalten, um uns durch die wildromantische Landschaft mit seinen Felsen zu steuern, da die Donau extrem wenig Wasser hatte. Da waren wir über die Regenfälle der letzten Tage dankbar, sonst hätten wir womöglich zu Fuß nach Kloster Weltenburg pilgern müssen. An der Klostermauer zeigten sich die vergangenen Hochwasser-Pegelstände. Letztes Jahr wären wir nur tauchend angekommen, da der Pegelstand weit über die Fenster hinaus ging. So waren wir froh, als wir trockenen Fußes in der Klosterschänke Weltenburg ankamen

und unseren Durst mit dem köstlichen Bier aus der ältesten Klosterbrauerei der Welt stillen konnten. Nach einer verdienten Stärkung ging es auf Exkursion in die weitläufige Klosteranlage. Hier leben heute noch sieben Mönche des Benediktiner Ordens. Die Asam Brüder waren die Stuckateure der wunderschönen Klosterkirche St. Georg.

Pünktlich ging es zurück aufs Schiff, obwohl wir gerne länger geblieben wären, um mehr über das Kloster, die Kirche und die Technik des Bierbrauens zu erfahren.

Ein kurzer Abstecher führte uns zur Befreiungshalle, um hier noch den Blick über das Land zu genießen. Dann ging ein wunderschöner Reisetag zu Ende, von dem wir noch lange schwärmen werden.

Der VdK Ortsverband Kirchseeon lädt Sie gerne zum offenen Stammtisch ein: Immer am **ersten Montag** im Monat, **18:00 Uhr** im Café zam. Wir freuen uns auf Sie!

Text: Sonja Naumann

## Sojer Nacht in Kirchseeon-Dorf



Zur traditionellen „Sojer Nacht“ lädt die Freiwillige Feuerwehr Kirchseeon-Dorf am **Samstag, 21.06.2025** beim Feuerwehrhaus Kirchseeon-Dorf ein.

**Dieses Jahr wieder ab 17:00 Uhr!**

Wie jedes Jahr erwartet die großen und die kleinen Gäste rund um den Dorfplatz ein buntes Rahmenprogramm. Neben Kuchentheke und Grillschmankerln, stehen wieder die Spielgeräte des Dorfspielplatzes, die Hüpfburg, sowie eine Wurfbude für die kleinen Gäste bereit. Beginn ist ab 17:00 Uhr. Für die musikalische Unterhaltung sorgt dieses Jahr wieder „Double Happiness“. Unsere Dorfler-Feuerwehr-Bar darf natürlich nicht fehlen, wie auch die Kirchseeoner Hexen mit akustischer Unterstützung der Trommler um 18:00 Uhr. Das Fest findet bei jeder Witterung statt.

Die Freiwillige Feuerwehr Kirchseeon-Dorf freut sich auf Ihren Besuch.

Text: Franziska Hesse

**SOJER NACHT**

**21. JUNI 2025**  
AB 17 UHR

**18 UHR**  
KIRCHSEEONER HEXEN  
BAND »DOUBLE HAPPINESS«  
KINDERHÜPFBURG  
WURFBUDE | BEWIRTUNG

SPIELPLATZ KIRCHSEEON-DORF  
BEI JEDER WITTERUNG